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会　長　大井巳喜彦 幹　事　見付春雄

第867回例会次第
１．開　会　　SAA　宮田　博会員 新世代のための月間標語
１．点　鐘　　大井巳喜彦会長
１．国歌斉唱
１．ロータリーソング「我等の生業」斉唱
１．四つのテスト　原口健作会員
１．会長挨拶　　大井巳喜彦会長

　　　９月９日（火）の例会会場は、KTTレンタホールに変更になります
４．我がクラブからの報告

　　　　テレビ埼玉でロータリーのCM放送を放映します。
　　　　番組名「関ジャニ∞のジャニ勉」　18:30～19:00の18:58～19:00の間
　　　　★日にち　以下の木曜日

　　　１１月　１３日　２７日　　　１２月　１１日　２５日
　　　　９月　　４日　１８日　　　１０月　　２日　１６日　３０日

　　　　★９月１４日（日）　20:00～20:55 「第８８回全国高校ラクビー」の放映中のCM

大竹映子様、同委員会の梶間順子様がおいでくださいました。後ほど、梨本松男様も
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　今日は地区のほうから、増強部門の委員長の大杉能弘様、レディース増強委員長の

新世代のための月間

　皆さんお暑い中ご苦労様です。ありがとうございます。
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２．ガバナー事務所からの報告

　本日、当クラブの「入会のしおり」の見本ができあがり、校正を受けてから300部印刷し、会員の皆様に協力していただきな

　　場　所　三郷市商工会館　　２階　第１会議室

        日本財団」解散にあたり９月１０日をもって寄付金口座の閉鎖のご案内    

１．三郷市内からの報告
　①　第22回三郷市民まつり実行委員会様より

分のワクチンとなっております。会員の皆さんには、おそろいで作ったブレザーを着用して、全員で参加していただきたいと、
思います。これから、各委員会で詳細を煮詰めていきたいと思います。

宮田　博会員と沖　良男会員 　②　ロータリー情報委員会より「友」インターネット速報ＮＯ．349の受領

会員、原口健作会員が出席しました。岩渕ガバナーの今年度最後のセミナーでした。
みなさん、これでほっとしたのか、懇親会は大いにもりあがりました。これから、本格的に

がら、本年度３名の増強を目的としたいと思います。できることであれば、５名の増強をしたいと考えております。
　事業のほうも、これから本格化していきますので、会員の皆さんには出席率をあげていただき、消化していきたいと願って

お見えになると思います。みなさんには、後ほど会員増強のノウハウをご伝授いただき

　⑤　ロータリーの友事務所よりホームページリンク承認のお願い

３．他クラブ様からの報告
　①　三郷ＲＣ様より９月プログラムの受領

活動が始まります。

おります。
　ポリオ撲滅運動の一環として行っている、ペットボトルのキャップの回収事業式典は、10月6日に桜小学校の体育館にお
いて、同校生徒、PTA,おやじの会、ロータリアンで、移動例会という形で行います。キャップはすでに80万個を集め、1000人

たいと思います。
　先月の２９日には、奉仕プロジェクト部門のセミナーがありまして、私、幹事、加藤英泉

　①　日本財団委員会より寄付金振込先について「特定非営利活動法人ロータリー

  第867回幹事報告
　みなさん、こんばんは。お客様ようこそ。第８６７回の幹事報告をいたします。

　③　中村靖治パストガバナー年度年次報告書の受領

１．幹事報告　見付春雄幹事

　　日　時　9月22日（月）　19:00～21:00

　④　”ロータリーＰＲ”テレビ埼玉ＣＭ放送のお知らせ

　②　三郷ウエンズデーRC様より９月プログラムの受領

本日のSAA担当

　　　　　　CM放映時間は、試合の様子により未定です。お弁当（担当－田中欣一会員）



　ペットボトルのキャップですが、昨年は200万個集めたそうです。そこには、行政や子供たちの参加があったわけですが、

　ガバナー公式訪問時には、新入会員の入会式ができますようよろしくお願いします。

　入会のしおりを見させていただきましたが、当クラブの活動の素晴らしさがいろいろ書いてありました。これからロー
タリーにお誘いするときに、いくら言葉で語っても簡単には理解できませんので、このしおりが最大の武器です。
　増強に薬はありませんので、会員のみなさん一人一人が強い意志を持って取り組まないと、いけないと思います。

なんです。
　先般、三郷ウエンズデーRCに、女性会員の入会式があるということでお伺いしました。そこで驚いたのですが、その方

増加です。これも、みなさんの強い熱意の結果だと思います。

かという話があります。飯野ガバナー時代には、50名くらいが適正な人数かなと言っておりました。
　お願いをすることがあるのですが、新入会員を紹介するメンバー割合は18%だそうです。すると、10年20年やっていれば
一人くらいは紹介出来るんではないかというのが、持論です。会長、幹事をはじめとして、役員さん、理事さんが中心とな
って、がんばっていただきたいと思います。RI会長賞は１名の純増で申請できますので、お願いします。

　このクラブさんは、来年２０周年を迎えられますので、それまでに３０名にしようという合い言葉が、増強の一番の方法

大きなセールスポイントになると思います。
入会のしおりを活用するのも必要ですが、紹介者カードの記入もお願いします。
　私どものクラブも一時会員が減りましたが、会員の努力で、増やすことができました。会員も年数をかけていけば年を
とり、病気になったりして退会していきますので、若い会員の入会が必要です。

○梨本松男様　卓話内容　（原稿の提出がありませんので、要旨のみ掲載）
　こんばんは。遅れてすみません。
　私どものクラブも一時会員が減少しました。その時、会長がなんとかしなくてはとテンションを上げるのですが、会員は

それが、前会長から引き継いだことです。
　地区では現在2700名程の会員数ですが、クラブ数で割ると33名くらいです。この人数は、団体として適正であるかどう

会長ほど、やる気が有るわけではありません。会長が率先してやっていくことが、経営的な考えでも一緒だと思います。

ロータリーのPRにも繋がっていくんだと思います。地区の広報に連絡すれば、各メディアに連絡します。それがクラブの

は、川口だということです。私は川口の人間ですが、例会に来るのに、車で３０分ほどかけて来ると思うのです。どこに住
んでいて、どこのクラブに入ろうと、会員が増えることは素晴らしいことです。中村パストガバナーも「ロータリーは出会い
だよ」と言ってましたが、まさにその通りだと思います。
　会員数ですが、中村PG年度の終わりが2,743名で、岩渕ガバナー年度のスタートが2,691名です。今年の7月は33名の

このちいさなことがあることが、ロータリーの奉仕活動であることを、地域社会に知らしめていただきたいと思います。
　１０月６日の桜小学校でのことも、埼玉新聞などのメディアに連絡して、大いにPRしていただきたい。こういったことが、

１．委員会報告　　谷津茂男会報委員長　

地区レディース増強委員長　大竹映子様 地区レディース増強委員　梶間順子様

○大杉能弘様　卓話内容　（原稿の提出がありませんので、要旨のみ掲載）

　　会員の皆様のロータリー用の名刺を作成させていただきます。ご希望の会員は、谷津まで申し込みをお願いします。
　写真入りをご希望の方は、写真を添えてください。費用はかかりません。無料です！

１．卓話

地区会員増強部門委員長　大杉能弘様 地区増強委員　梨本松男様



お客様ようこそ。

ございます。根本の鰻ひさしぶりに美味しくいただけましたか？お吸い物のお椀は

谷津茂男
本日、会員増強の卓話でグループ担当の梨本さん、レディース大竹委員長、梶間さん
の４名でお伺いしました。田中さん、原口さんには、大変おせわになっております。
本日卓話に伺いました。時間をいただきましたこと、感謝申しいたします。ちょうど
一年ぶりです。よろしくお願いいたします。

大杉能弘様
地区レディース増強委員長

　退会を考えている会員は、例会の出席が悪くなったり、親睦にも顔を出さなくなったりしますので、そのタイミングを逃

　このクラブには、女性会員がおりませんので、話しにくいのですが、なにも女性だけを増やしてただきたいと言うのでは
なくて、バランスのとれたクラブ作りをしていただきたいのです。女性が何名かいるだけでも、奉仕活動の内容が変わって
くるということです。よく女性会員の見つけ方が解らないという話をききますが、なにも経営者じゃなくてもよいのではない
かと、思います。ボーイスカウト、ガールスカウトなど公の団体にリーダー的存在の女性がいらっしゃいますが、そういう方
も入会の対象になるんではないかと思います。月に一度はゲストデーを設けていただいて、お知り合いの方や、友達を

が一、反対されたら、その方にも失礼にあたりますから、順番を間違えないようにしていただきたいと、思います。
「こんな人がいるんだけど、どうでしょう？」と相談して、みなさんの了解のもと、話を進めた方が良いと思います。もし万

地区増強委員長、大杉様。地区レディース委員長　大竹様。梨本、梶間委員様
増強のノウハウの卓話ありがとうございました。

千代田幸久

大井巳喜彦

○大竹映子様　卓話内容　（原稿の提出がありませんので、要旨のみ掲載）
　みなさんこんばんは。本日はお招きをいただきまして、ありがとうございます。

　私は入会して10年になりますが、まだお顔をあわせたことがない会員さんもいらっしゃいます。

リーのことをPRできると思いますし、話が広がっていくと思います。話のついでにボランティア活動についても話をしてい

には卓話をしていただき、大いに語っていただいたりしています。基本的には、皆さん話がしたいんですね。

招いて、ロータリーとは、どんなものなのかを見ていただいて、理解をしていただけたらなと思います。
　人選をするときも、男性、女性と区別するのではなく、もっと広範囲に考え、ロータリアンとしてふさわしいか、どうかを
考えていく必要があると思います。誰でも、ロータリアンにということで紹介してしまうと、馴染めずに退会してしまうとい
うことも多いんですね。
　例えば、みなさんが結婚式に行ったときなど、お隣の席の方にロータリーの名刺を渡してきてください。すると、ロータ

１．ニコニコＢＯＸ発表　ＳＡＡ　沖　良男会員

お願いします。田中さん、根本の鰻おいしかったです。ありがとうございました。

中野忠男

酒井幸晴
お客様ようこそ。卓話ありがとうございました。

○梶間順子様　卓話内容　（原稿の提出がありませんので、要旨のみ掲載）

小計　45，000円 累計　261，000円

その他ニコニコBOX協力者
山下勝矢　浜田一夫　沖　良男  梨本松男　宮田　博　　　

お客様ようこそ。本日はよろしく。
お客様ようこそいらっしゃいました。暑さの中ご苦労様です。
大杉、大竹、梶間様。残暑厳しい中たいへんご苦労様です。卓話が実るよう増強に
頑張りたいと思います。

ニコニコがわりに寄付させていただきました。

お願いしました。プロのアナウンサーの立場で、ロータリーにご奉仕いただきありがとう

お客さまようこそ。貴重な卓話をありがとうございました。
大杉さん、大竹さん、梨本さんようこそ。また、梶間さんには我が青パトのアナウンスを

遅くなりごめんなさい。

さないように、声かけをしていただきたいなと、思います。

　なかなか出てこない会員のためにいろいろな例会を考え、出席せざるを得ないようなこともしております。パスト会長

お客様いらっしゃいませ。宮田さん、沖さん司会お疲れ様です。来週もメイン司会

　みなさま、こんばんは。

田中欣一

地区増強委員長

加藤英泉

ただいて、ロータリーとしてのボランティアの意味を説明出来るくらいになっていただきたいと思います。わりと多くの方が、
死ぬまでにはボランティア活動などの恩返しをしたいと思っているんではないかなと、思います。
　年度末や、新年度に多くの会員が退会してしましますが、その理由を聞くと、忙しいからという答えが返ってきます。
なにも例会に100％出なくてもいいんです。RIの細則では50%の出席率ということになっていますから、仕事が忙しくても、

　私どものクラブも来年は２０周年です。先日、34歳の新入会員が入ってきましたが、年齢が上の方や、若い方が混在
しており、運営もなかなか難しいところがあります。

せめて半分の50%、出席してくださいくらいは、言えるような気がします。
　新入会員候補が見つかった時は、いきなり「ロータリークラブに入りませんか？」とお誘いするよりは、会に帰ってか、

大竹映子様

見付春雄
加藤地次

原口健作



１．出席報告　酒井幸晴出席委員長

例　会 日　付 会員数 出席数 欠席数 免　除 M　U 出席率
第867回 9月2日 25名 14名 9名 2名 0名 60.87%
第866回 8月26日 25名 13名 0名 2名 10名 100%
第865回 8月23日 25名 2名 100%

１．点鐘　大井巳喜彦会長

新世代のための月間
　年齢30歳までの若い人の育成を支援するすべてのロータリー活動に焦点を当てるた

少年の模範」(Every Rotarian an Example Youth)という標語を、「新世代のための月
間」中のクラブ会報や広報資料に使うよう奨励されている。従来の「青少年活動月間」
の名称が変わったもの。

めに、９月は「新世代のための月間」に指定されている。ＲＣは、「各ロータリアンは青


